

Die Ehemaligen

Milla vom Lönsstein



Milla war die Stammhündin des Zwingers vom Veybach. Unser A-Wurf war ihr erster und leider auch letzter Wurf. Milla wurde im Dezember 2004 nach einer Drückjagd, bei der sie mehrere Stunden an einem kranken Keiler jagte, auf dem Rückweg kurz vor dem Sammelplatz überfahren.

Anja vom Veybach



Nach dem Tod ihrer Mutter Milla vom Lönsstein, habe ich Anja im Januar 2005 übernommen. Nach kurzer Eingewöhnung begann ich erfolgreich mit den Vorbereitungen zur VJP. Diese absolvierte die Hündin mit bravour. Auch die weitere Abrichtung brachte stattliche Erfolge. Im Jagdbetrieb zeichnete Anja sich besonders bei der Wasserarbeit als zuverlässiger Verlorenbringer aus.

Anja und ihr Bruder Asterix haben sehr gute Prüfungslaufbahnen absolviert. Beide Hunde waren auf der Schorlemer-HZP. Asterix belegte aufgrund seines Alters mit 187 Pkt. "nur" den 2. Platz. Asterix und Anja waren auf der Schorlemer-HZP 2005 die einzigen Langhaar, die im Fach Suche die Fachwertziffer 11 erhielten. Asterix ist im Club Langaar als Deckrüde eingetragen. Im Zwinger vom Stockey ist im Juni 2006 mit 7 Welpen sein erster Wurf gefallen.

Anja ist eine sehr temperamentvolle, bring- und arbeitsfreudige Hündin.



Bei der Jagd auf Nieder- und Hochwild hat sie sich bewährt. Sie zeichnet sich besonders durch ihren Finderwillen und ihr zuverlässiges Verlorenbringen aus.

Solojägers´s Una



Una ist eine eine sehr temperamentvolle Hündin.

Ihre Stärke liegt in Ihrer ausgeprägten Raubwild- und Raubzeugschärfe. Bereits im Alter von 9 Monaten konnte sie denn Härtenachweis erbringen.

Una jagte schon in der Saison 2006/2007 scharf an Sauen. Sie wurde 2 mal zur VJP vorgestellt (64 und 72 Punkte) Bei der ersten Prüfung lief es bei der Hasenspur nicht so, wie es von der Einarbeitung der Hündin zu erwarten war.

Am 01.08.2007 konnte sie noch den Lautnachweis am Hasen in Gegenwart von zwei Verbandsrichtern erbringen.

Una ist am 15.09.2007 bei DL Baden-Württemberg die HZP mit 186 Punkten gelaufen. Bei der Prüfung konnte vor dem vorstehenden Hund ein Fuchs erlegt werden. Am 06.10.2007 hat sie die VGP mit ÜF im II. Preis mit 311 Punkten bestanden.

Solojäger´s Una wurde erfolgreich auf der Schorlemer 2007 geführt. Als einzige Führerin mit zwei Hunden brachte Isabell Riedling beide Hunde über 180 Punkte. Una erhielt 183 Punkte (Stöbern mit Ente 11) und kam auf den 15. Platz. Alle anderen Noten waren sehr gut -10- .

Seit dem 07.06.2007 wissen wir: Una ist HD-frei, sie hat eine HD-A Hüfte .

Zuchtschau in Mörtelstein, Baden-Württemberg

Solojäger´s Una (in der Jugendklasse) Typ: Sehr gut, Formwert sehr gut, Haarwert: Sehr gut

Beurteilung: Edle, gut entwickelte Hündin mit ausdrucksvollem Kopf, breite, genügend tiefe Brust, gute Rückenlinie, gerade Läufe, in der Bewegung leicht kuhhessig. Harmonischer Bewegungsablauf, guter Raumgriff. bestens strukturiertes, gut anliegendes, an der Kruppe leicht gewelltes Haar, dürfte mehr Fahne haben. Verletzungsbedingt blanke Rutenspitze. Zuchtschau Club Langhaar, Gebrauchshundeklasse, 23.02.2008



Typ: Sehr gut, Formwert sehr gut, Haarwert: Sehr gut 63 cm Beurteilung Typvolle, etwas hochläufig wirkende Hündin mit schönem Hündinnenkopf und korrekt angesetzten Behängen Flüssiges Gangwerk bei korrekter Winkelung der Läufe, gut bemuskelter Rücken mit leicht aufgezogener Nierenpartie. Korrekt anliegendes Gebrauchshaar mit dunklem Pigment, ausreichender Länge sehr guter Unterwolle, Fahne könnte ausgeprägter sein